
Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en Toi !

Le 11 juin 1899, invitant tous les Évêques à s'associer à sa démarche, Léon XIII demandait au Seigneur d'être le Roi de tous les fidèles, ainsi que des hommes qui l'ont abandonné ou de ceux qui ne le connaissent pas, le suppliant de les amener à la Vérité et de les conduire vers Celui qui est la Vie. Dans l'encyclique « Annum Sacrum », il avait exprimé sa compassion pour les hommes qui sont loin de Dieu et son désir de les confier au Christ Rédempteur.

L'Église ne cesse de contempler l'amour de Dieu, manifesté de manière sublime et particulière sur le Calvaire, lors de la passion du Christ, sacrifice qui est rendu sacramentellement présent à chaque Eucharistie. « Du cœur très aimant de Jésus procèdent tous les sacrements, mais surtout le plus grand de tous, le sacrement d'amour, par lequel Jésus voulut être le compagnon de notre vie, la nourriture de nos âmes, sacrifice d'une valeur infinie ». Le Christ est un foyer brûlant d'amour qui appelle et qui apaise : « Venez à moi, . . . car je suis doux et humble de cœur ».

Le cœur du Verbe incarné est le signe de l'amour par excellence ; aussi ai-je personnellement souligné l'importance pour les fidèles de pénétrer le mystère de ce cœur débordant d'amour pour les hommes, qui contient un message d'une extraordinaire actualité. Comme l'écrivait saint Claude La Colombière, « voici le Cœur qui a tant aimé les hommes qu'il n'a rien épargné, jusqu'à s'épuiser et à se consumer afin de témoigner son amour ».

J'invite donc tous les fidèles à poursuivre avec piété leur dévotion au culte du Sacré-Cœur de Jésus, en l'adaptant à notre temps, pour qu'ils ne cessent d'accueillir ses insondables richesses, qu'ils y répondent avec joie en aimant Dieu et leurs frères, trouvant ainsi la paix, entrant dans une démarche de réconciliation et affermissant leur espérance de vivre un jour en plénitude auprès de Dieu, dans la compagnie de tous les Saints. Il convient aussi de transmettre aux générations futures le désir de rencontrer le Seigneur, de fixer leur regard sur Lui, pour répondre à l'appel à la sainteté et pour découvrir leur mission spécifique dans l'Église et dans le monde, réalisant ainsi leur vocation baptismale. En effet, la « charité divine, don très précieux du Cœur du Christ et de son Esprit », se communique aux hommes, pour qu'ils soient, à leur tour, des témoins de l'amour de Dieu.

Saint Jean-Paul II

Fête paroissiale

La fête paroissiale se tiendra cette année le **dimanche 23 juin** à la Maison Paroissiale. Voici le déroulé :

- 10h30 : messe dans le jardin de la maison paroissiale. La célébration sera suivie d'un apéritif offert par la paroisse.
- Repas partagé : chacun apporte sa spécialité au choix (entrée, salade, quiches, plat froid, fromage ou dessert).
- Des animations seront proposées : barbecue (saucisses et merguez), vente de friandises (dont barbe à papa), jeux festifs, tombola, bourse aux talents...

Bourse aux talents

Nous relançons donc la bourse aux talents pour la fête paroissiale. Vous avez profité d'un talent partagé ou vous avez présenté un talent les années précédentes, nous vous proposons de vous lancer sur cette nouvelle bourse aux talents édition 2024 ! Vous avez un talent à faire découvrir, alors n'hésitez pas ! C'est une belle occasion de faire de belles rencontres, d'animer un atelier et d'apprendre votre spécialité aux autres paroissiens. Toutes les ventes des talents seront au profit de la paroisse.

Vidéo et inscriptions sur le site de la paroisse.
Contact : Brigitte GONCALVES au 0678918546

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Monsieur Dominique Lemmelet, de Madame Germaine Salvain et de Madame Claudette Roy dont les obsèques ont été célébrées mardi 4 juin, jeudi 6 juin et vendredi 7 juin. Nous célébrons ce dimanche le baptême de Théo Hubert.

<i>Agenda du 10 au 16 juin</i>		
Ma 11	Obsèques de M. Etienne Dalverny	10h30
	Obsèques de M. Louis Albrier	14h30
Me 12	Obsèques de M. Gilbert Porcher	10h30
Je 13	Heure Sainte de réparation (adoration)	23h00
Ven 14	Obsèques de Mme Simone Toudic	14h30
Dim 16	Baptêmes de Pénélope Ledieu, de Wesley Baltide Berger et de Théo Riou	11h30
	Groupe St Joseph	17h00